

Max-Joseph-Schule Großkarolinenfeld Pfälzerstr. 12 83109 Großkarolinenfeld 08031/5186 www.max-joseph-schule.de



Informationen zum Schuljahresbeginn 2020/21

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir möchte Sie und Euch auf diesem Wege über die aktuellen Planungen für den Start des neuen Schuljahres auf dem Laufenden halten:

Grundsätzlich wird ein Regelbetrieb unter Hygieneauflagen angestrebt. Der Hygieneplan hierfür basiert im Wesentlichen auf dem des Schuljahrs 2019/20:

- 1 Es gilt die Maskenpflicht auf dem Schulgelände und im Schulgebäude bis zum Erreichen des Sitzplatzes im jeweiligen Unterrichtsraum.
- 2 Es gelten weiterhin die allgemeinen Hygienemaßnahmen, wie
 - → regelmäßiges Händewaschen
 - → Einhalten der Husten- und Niesetikette
 - → Verzicht auf Körperkontakt
 - → Vermeidung des Berührens von Augen, Nase und Mund
 - → keine gemeinsame Nutzung von Gegenständen
- 3 Sollte der Unterrichtsbetrieb im regulären Klassenverband stattfinden, kann im Unterrichtsraum auf die Einhaltung des Mindestabstands verzichtet werden.

 Nach Möglichkeit soll der Abstand von 1,5 Meter allerdings eingehalten werden!
- 4 Die Klassenräume werden regelmäßig ausführlich gelüftet und gereinigt.
- **5** Bei Regelbetrieb findet auch der **Fachunterricht** unter spezifischen Hygienemaßnahmen wieder statt.
- **6** Personen dürfen die **Schule nicht betreten**, wenn sie
 - → mit dem Corona-Virus infiziert sind oder entsprechende Symptome aufweisen
 - → Kontakt zu einer infizierten Person haben und noch keine 14 Tage vergangen sind
 - → einer sonstigen Quarantänemaßnahme unterliegen
- Tine Befreiung vom Präsenzunterricht ist unter Vorlage eines ärztlichen Attests für maximal drei Monate möglich, wenn ein Schüler
 - → einer Risikogruppe angehört
 - → mit Personen mit Grunderkrankungen in einem Haushalt lebt

Der Hygieneplan wir ständig an das aktuelle Infektionsgeschehen angepasst. Bitte beachten Sie, dass deswegen jederzeit Änderungen möglich sind!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien noch eine schöne Ferienzeit!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Sven Friedel, Schulleiter